

El Street Food Market, una revolución gastronómica que reúne a miles de personas en Elda

22/11/2015



En el Street Food se puede disfrutar de una amplia oferta culinaria | Jesús Cruces.

El *Street Food Market* ha llegado a Elda pisando fuerte de la mano de Alacant Street. Miles de personas se están acercando durante el fin de semana a la Plaza Antonio Porpetta para disfrutar de su amplia oferta gastronómica en forma de llamativas caravanas. Los organizadores de este primer Mercado Gastronómico estiman que serán cerca de 12.000 las personas que se acerquen a la plaza a conocer esta novedosa iniciativa.

Los productos que se ofertan en 20 caravanas de estilo *vintage*, que llenan de color y vida la céntrica plaza eldense, son muy variados. Se pueden degustar desde perritos calientes hasta crepes de sobrasada pasando por

rollitos de pollo o hamburguesas. La comida tiene un precio muy asequible, desde 2 a 8 euros "para que todos puedan participar", destacan desde la organización.

En esta primera edición del *Street Food* participan propuestas gastronómicas llegadas de toda España, también cuenta con representación local, pues participan tres comercios de la localidad.

A pesar de que el tiempo anoche no acompañaba, la bajada de temperaturas unida a un viento persistente que comenzó con la llegada de la noche no pareció aplacar el apetito de los presentes, que continuaron disfrutando con amigos y familiares de esta deliciosa actividad.

Debido a la gran cantidad de gente que se acercó al *Street Food* tanto a la hora de la comida como de la cena se formaron largas colas en cada una de las caravanas, si bien la crepería fue uno de los mayores reclamos.



Uno de los organizadores del *Street Food Market*, Rafael Baeza, aseguró ayer sentirse "contento y satisfecho" por la gran cantidad de ciudadanos que están acudiendo desde el pasado viernes, a la Plaza Antonio Porpetta para participar en este mercado gastronómico. Baeza estimó que durante el fin de semana serán entre 10.000 y 12.000 las personas que se acercarán a este mercado. Tal ha sido el éxito de esta actividad ha cosechado en esta primera edición en Elda que desde la organización confían en poder volver a la ciudad en 2016.

Aquellos eldenses que todavía no se hayan acercado a conocer este Mercado Gastronómada todavía pueden hacerlo, pues finalizará hoy con una última jornada de 12 a 19 horas. Además, a las 12 horas se realizará un taller de cocina para niños.

<https://www.youtube.com/watch?v=CpwCr9P-ga8&feature=youtu>